

元気にがんばれ3年生『明るい笑顔×30』



今年のクラス目標は、『明るい笑顔×30』です。一人も欠けることなく、全員が笑顔で過ごせるように、また、そのために自分に何ができるか考えようということで話し合い決めました。担任との最初の約束「人の嫌がることを言ったりしたりしない。」にもつながる、みんなで盛り上げていこう、一人一人を大切にしていこうという思いがこもっためあてができたのではないかと思います。今年1年間、うまくいかないこともあるかもしれませんが、1日1日の笑顔を大切に、そして、終わった時に笑顔になれるような1年間にできればと思っています。

今年は元気に泳ぎました

昨年度は、感染症対策のために、実施できなかった水泳学習ですが、今年は実施できて子どもたちも大喜びで泳いでいました。

久々に泳ぐ子どももいて、最初はこわごわしている様子も見えましたが、だんだんと慣れて、泳ぎを楽しむことができました。夏休みにも、プールや海でしっかり泳いで、河童みたいに水泳上手がどんどん増えてくれると嬉しいなと思います。

蹴伸び、バタ足、手足の使い方…いろいろと練習したけど、やはり一番人気なのは5分程度の自由時間。水を掛け合ったり、競走したり楽しんでいました。



目指せ！三浦のみかん博士！！

三浦小学校では、毎年3年生で、三浦の特産品でもある『みかん』について学習しています。今年も、5月に、みかんの花の様子を観察したり、インターネットや本でみかんについて調べたり、みかんの実の摘果をしてみたりと、少しずつ学習を進めているところです

お家の人にも取材してごらんと学校でも言っています。みかんづくりに関わっている保護者や家族の方、親類の方も多いためなので、インタビューしながら、実際に学校みかん園にもいって学びを深めていきたいと思っています。